

Engagement für Bienenhaltung

Gottfried Seiert wird von den Imkern geehrt

Bühl (jfr). Gottfried Seiert wurde als zweiter Vorsitzender des Bezirks-Imkervereins Bühl einstimmig wiedergewählt. Gleichzeitig wurde ihm eine besondere Würdigung zuteil: Seiert wurde vom Vorsitzenden Tobias Rothfuß, der ihn im Auftrag des Badischen Imkerverbandes für seine 15-jährige Vorstandstätigkeit und seine „herausragenden Leistungen zur Förderung der heimischen Bienenhaltung“ ehrte mit der silbernen Landesehrennadel ausgezeichnet. Kassierer Stefan Köhler präsentierte die fi-

nanzielle Bilanz des Imkervereins. Die größten Positionen auf der Ausgabenseite seien die Investitionen rund um das neue Grundstück in der Bühlertalstraße gewesen. Hier hat der Verein, eine öffentlichkeitswirksame, innenstadtnahe Präsentationsfläche „Bienenschaugarten“ eingerichtet. Des Weiteren wurde bekannt, dass dem Verein derzeit 142 Mitglieder angehören, das durchschnittliche Alter der Bühler Imker 58 Jahre beträgt und „die Anzahl der Frauen deutlich angestiegen sei“, so Stefan Köhler in seinen Ausführungen.

Insgesamt werden im Bühler Umland 1239 Bienenvölker von den Mitgliedern betreut. Die Kasse wurde von Klaus Erat und Walter Kist geprüft, eine ordnungsgemäße Buchhaltung attestiert und der Versammlung die Entlastung von Kassier und Vorstandschaft vorgeschlagen.

Die Schriftführerin Josephine Fuß-Reuschel ließ in ihrem Bericht ein akti-

ves Vereinsgeschehen Revue passieren. Besonders das schon erwähnte neue Projekt „Bienenschaugarten“ habe ein hohes Maß an Engagement und organisatorischer Zuarbeit vieler Vereinsmitglieder erfordert. Sehr zufrieden sei man, wie viele Mitglieder sich mit ihren Talenten dabei eingebracht hätten. Zur Weiterbildung wurden Kurse und Vorträge veranstaltet, praktische Unterstützung bei der Bienenzucht durch Ausgabe von Zuchtstoff angeboten, und die Homepage des Vereins zur schnellen Informationsmöglichkeit gepflegt.

Im Anschluss daran wurden folgende Mitglieder geehrt. Für 30 Jahre: Andreas Lempert, Stefan Kumm und Norbert Müller. Für 20 Jahre: Adolf Horcher und Johannes Schenk. Gerold Springer gehört dem Verein seit zehn Jahren an. Bei den Wahlen, die Otmar Ganninger durchführte, wurde Gottfried Seiert als 2. Vorsitzender sowie die Schriftführerin Josephine Fuß-Reuschel einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Zu neuen Beisitzern wurden Andreas Lempert, Lothar Schmidt, Simon Lörch, Angelika Sellig und Markus Nöltner einstimmig gewählt.

Des Weiteren wurden noch aktuelle imkerliche Fachthemen angesprochen und auf weitere Vortragsabende in den nächsten Monaten hingewiesen. Mit einem fotografischen Querschnitt durch das Vereinsjahr und einem Filmbeitrag endete die Versammlung.

Schaugarten als Größte Investition

zur schnellen Informationsmöglichkeit gepflegt.



EINSATZ FÜR BIENEN: (von links) Andreas Lempert, Stefan Kumm, Norbert Müller, mit Gottfried Seiert (Mitte) und Vorsitzender Tobias Rothfuß (dahinter), sowie Johannes Schenk, Adolf Horcher und Gerold Springer.

Foto: jfr